

TALLER

1. Describa dos situaciones en las cuales se evidencie el nacionalismo.
2. Por qué se le llamaba a los países de la península balcánica "el polvorín de los "Balcanes"?
3. ¿Qué idea tenían de la guerra los ciudadanos franceses que iban a la confrontación deseosos de defender a su país?
4. ¿Qué relación existía entre el rey Jorge V y el Zar Nicolás II?

SOLUCIÓN

1. - Faisal no perdonara al hombre conocido en adelante como Lawrence de Arabia por haber incumplido su promesa de devolverle el vasto reino de sus lejanos ancestros que en el siglo 8 conquistaron gran parte del mundo en el nombre del islam
 - La prioridad de los británicos es evitar la guerra mientras que a los ojos de los franceses, Alemania debe ser castigada, toda una generación de niños alemanes crece en la humillación y sueña con venganza
2. Los europeos saben mucho mejor que los norteamericanos, que los Balcanes han sido tradicionalmente polvorín de Europa. Nadie se extrañó que la chispa de la "Gran Guerra" estallara en los Balcanes, y nadie debería extrañarse que la guerra civil de Yugoslavia desencadenara ahora un conflicto de grandes proporciones, los problemas creados por el proceso persistente de disolución del imperio otomano se unieron a una política cada vez más abiertamente imperial, liderada por las potencias cristianas de la región. esto contribuyó a que los Balcanes se convirtieran en el denominado «polvorín de Europa»

3. Iban con el pensamiento de demostrar que Francia todavía era una de las principales potencias europeas y buscaban recuperar los territorios de Alsacia y Lorena en manos de los alemanes desde la Guerra Franco-Prusiana

4. El zar Nicolás II y el rey Jorge V eran primos hermanos de parte materna, y aunque eran muy amigos su relación terminó en circunstancias tristes